
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence n667

Prix 232 500 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  centre-ville/rue  châteauneuf  :  dans  une  belle  résidence  rometti  très  bien

entretenue, magnifique 2 pièces avec belle terrasse plein sud au calme. Composé

d'une  entrée,  séjour  avec  cuisine  américaine  aménagée  et  équipée  donnant  sur

une  belle  terrasse  de  30m²,  chambre  avec  beau  placard,  salle  d'eau  avec  wc.

Appartement  lumineux et  en très  bon état.  Possibilité  d'acquérir  un garage fermé

au  sein  de  la  résidence  en  supplément.  À  proximité  de  tous  les  commerces  et

commodités,  à  deux  pas  de  la  station  de  tramway  et  à  quelques  minutes  de  la

promenade des anglais et des plages. Contactez notre ...

Nice  -  city  center/street  châteauneuf:  in  a  beautiful,  very  well  maintained  rometti

residence,  magnificent  2  room  apartment  with  beautiful  south  facing  terrace  in  a

quiet  area.  Composed  of  an  entrance,  living  room  with  fitted  and  equipped

open-plan kitchen opening onto a beautiful 30sqm terrace, bedroom with beautiful

cupboard,  bathroom  with  wc.  Bright  apartment  and  in  very  good  condition.

Possibility of  acquiring a closed garage within the residence at an additional  cost.

Close to all shops and amenities, a stone's throw from the tram station and a few

minutes from the promenade des anglais ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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